

MINES D'OR DE CAJAMARCA DU SANG ET DES VIES : TOUT POUR LEUR EAU

Le peuple de Cajamarca, lutte depuis 20 ans et très fermement depuis 1 an, contre une entreprise minière qui projette d'assécher ou polluer dangereusement les principales réserves d'eau de cette région pour qui l'agriculture est vitale. Déjà 5 personnes sont officiellement mortes sous les balles des policiers et militaires pour le simple fait de manifester pacifiquement.

A l'heure actuelle, des centaines de paysans occupent les terres qui doivent être sauvagement exploitées dans les mois qui viennent, malgré la réaffirmation hypocrite de suspension du projet minier par le gouvernement. Ils occupent les terres en attendant le retrait pur et simple du projet.

Sam, militant à la CNT, présent au Pérou depuis janvier 2012, viendra témoigner de cette situation.



**Ni mine ni corruption
Justice et Autodétermination**

TÉMOIGNAGE, PROJECTION, DÉBAT

**Entrée gratuite au local "le chat noir
toulousain", 18 avenue de la gloire toulouse**

SAMEDI 16 MARS À 17H

Organisé par l'union locale de la CNT 31